
 

 

 

 

 

体育大会大成功  5/15（日） 
 

開催できたことへの感謝 

大型
おおがた

連休後
れんきゅうご

は県内や太良町内で感染者
かんせんしゃ

が増
ふ

え、

本校
ほんこう

でも自宅
じ た く

待機
た い き

をしなければならない生徒が

増
ふ

えたため、体育大会が予定通り実施
じ っ し

できるかど

うか心配
しんぱい

でした。そこで、先週
せんしゅう

は日々
ひ び

の検温
けんおん

や健

康チェックをさらに徹底
てってい

し、マスク着用
ちゃくよう

や身体的
しんたいてき

距離
き ょ り

の確保
か く ほ

に努
つと

めてソーランや応援
おうえん

の練習を重
かさ

ねました。練習が雨に影響
えいきょう

されたことが多かった

のですが、予定通り５月 15 日（日）に実施
じ っ し

する

ことができました。本番
ほんばん

当日
とうじつ

は途中
とちゅう

雨
あめ

がぱらつい

たものの、曇天
どんてん

で熱中症
ねっちゅうしょう

や大きなけがをする生

徒もなく無事
ぶ じ

に終えることができました。まず予

定通り開催
かいさい

できたことに深く感謝
かんしゃ

いたします。 

 

内容も素晴らしかった体育大会 

 ソーランや応援
おうえん

の練習を重
かさ

ねるごとに３年生

の最
さい

高学年
こうがくねん

としてのやる気が随所
ずいしょ

に感じられる

ようになりました。それに引
ひ

っ張
ぱ

られるように、

下級生
かきゅうせい

がきついことにも楽しそうに取り組む姿
すがた

も見られました。体育大会ならではの風景
ふうけい

です。

その甲斐
か い

あって、本番では練習の成果
せ い か

を存分
ぞんぶん

に発
はっ

揮
き

した素晴
す ば

らしい体育大会だったと思います。特

にソーランでは生徒の真剣
しんけん

な眼差
ま な ざ

し、からだ一杯
いっぱい

を使って踊
おど

る迫力
はくりょく

が全校生徒一体
いったい

となって伝
つた

わ 

 

 

 

 

 

 

 

り心
こころ

に響
ひび

きました。 

学級対抗リレーは各学年ともに抜
ぬ

きつ抜
ぬ

かれ

つの接戦
せっせん

で見
み

応
ごた

えがありました。綱引
つ な ひ

きは１対１

で迎
むか

えた３年生の勝負
しょうぶ

にドラマが待っていまし

た。前半
ぜんはん

一進一退
いっしんいったい

が続
つづ

いた後
あと

、紅軍
こうぐん

が勝利
しょうり

目前
もくぜん

ま

で引
ひ

いたのですが白軍
はくぐん

が驚異的
きょういてき

な粘
ねば

りで盛
も

り返
かえ

し逆転
ぎゃくてん

勝利
しょうり

を収
おさ

めました。  

学校行事で育つ 

準備
じゅんび

や片付
か た づ

けの時も自分の役割
やくわり

以外の仕事を

見つけて働く生徒が多くいたことにも感心
かんしん

しま

した。普段
ふ だ ん

の授業
じゅぎょう

とは異
こと

なる行事
ぎょうじ

ならではの風景
ふうけい

がたくさん見られたことを嬉
うれ

しく思います。みん

なで一つのことを作り上げる活動を通じて生徒

たちが成長
せいちょう

する行事
ぎょうじ

は学校にはやはり必要
ひつよう

だと

改
あらた

めて思いました。 

だからこそ、感染
かんせん

予防
よ ぼ う

のためとはいえ１、2 年

生の保護者
ほ ご し ゃ

の皆様
みなさま

にご覧
らん

いただけなかったこと

を改
あらた

めて申
もう

し訳
わけ

なく思っております。現時点
げんじてん

では、

7 月 8日（金）に授業
じゅぎょう

参観
さんかん

と学年・学級懇談会
こんだんかい

を

予定しております。よろしくお願いいたします。 

 

 

学校教育目標：「郷土を愛し、自ら学び、仲間とともに伸びる生徒の育成」 

太良町立多良中学校 

2022.5.18 第５号 

文責：校長 中島 明俊 

学校だより 

多良中ソーラン 

綱引き 

紅白両軍

のパネル 

※学校だよりは多良中学校ホームページ 

においてカラー版で見ることができます。 



代休
だいきゅう

明
あ

けの 17 日（火）に全学年で体育大会の

振
ふ

り返
かえ

りをしました。様々
さまざま

な活動
かつどう

についての自己
じ こ

評価
ひょうか

や全体を通しての感想を書いてもらいまし

た。私は３年生全員分読ませていただきましたが、

まず全員が記入欄
きにゅうらん

一杯
いっぱい

になるまでびっしり書い

ていることに感心しました。生徒一人一人の頑張

りや体育大会を通して思ったことや学んことが

ひしひしと伝わってきま 

した。全員分紹介
しょうかい

したい 

のですが、代表として５ 

名分を掲載
けいさい

します。 

 
 

 

３年生の感想より 

まずは、このコロナでいろいろ制限があるなか、この

体育大会をさせて下さった方々のおかげで、とてもいい

体育大会ができてとても感謝しています。全体的に見

ると、最後までどっちが勝つか分からない勝負で、とても

おもしろかったです。練習で団員たちが分かるようにリ

ーダーで工夫して教えて、キレッキレの演舞ができてと

てもうれしかったです。応援優勝しかとれなかったけど、

悔いのない体育大会をすることができました。今までで

最高の体育大会でした。（小畑永吉） 

私はパネル責任者でしたが、その活動を通して、仲

間と一緒に何かを創り上げることの楽しさ、競い合える

ことの楽しさをあらためて実感できました。パネルでは、

紅軍に負けてしまったけど、自分たちの中では白軍が

一番です。また別の機会でパネルなどが作れたら今度

は紅白関係なく、このメンバーとあちらのメンバーで一

緒に作りたいです。今回パネル責任者になれて本当に

良い経験ができました。自分自身の技術の向上や心

の成長もすることができました。本当に楽しかった数週

間でした。（古庄 楓） 

中学校生活最後の体育大会。同級生のみんなと

ソーランやリレーをするのも最後だと思うとすごくさびしか

ったりしたし、終わってほしくないなと思ったりしました。

パネルではみんなの意見や山北先生のアドバイスなど

たくさんの方の思いがつまったパネルに仕上げられたの

ですごくよかったです。応援団長や副団長、リーダーの

みんなもふりつけを細かく教えてくださってありがとうござ

いました。思い出に残る最高の体育大会でよかったで

す。（待永響希） 

応援団競演と衣装（紅軍） 

応援団競演と衣装（白軍） 

放課後に練習をしているときも本当に楽しかったし、

団員に教えるのは下手だったけど、演舞が完成できた

のでよかったです。当日は走るのも綱引きもソーランも

みんな全力で、テントの中で他の学年を応援している

ときも楽しかったし、自分が走って１位になれたのはと

ってもうれしかったです。そして、みんなが応援してくれ

たのはもっとうれしかったです。演舞は今までで一番い

い演舞ができたし、円陣を組んだのでもっとがんばれた

と思います。結果発表の時、白軍みんなでがんばって

きたので応援最優秀賞を取れたのは本当にうれしかっ

たです。今までの体育大会で一番楽しかったです。

（末次紗穂） 

最初は時間が少なく本当に成功するかとても不安

でした。私はパネルの係なのでパネルが完成するか、

応援の練習がちゃんとできるかとか色々考えていたけ

ど、徐々に完成していくパネル、だんだんまとまってきた

応援を見てとてもやる気になりました。最終的には「絶

対優勝する！」と心から思い、パネルもみんなと一緒に

完成させました。紅軍も白軍もパネルのクオリティが高

く、私はとても感動しました。ここまでできるとは思ってい

ませんでした。みんなが役割を分担して仕上げたパネ

ルは最優秀がとれてとっても嬉しかったです。他のも優

勝したりとよくできました。最後の最後までがんばって良

かったと思いました（佐藤夏萌） 

体育大会についてのご意見やご感想がございましたら、

下の返信欄にてお聞かせ下さい。 


